



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JO 2024

Le canton de Vaud prendra ses quartiers à la Maison suisse

Le canton de Vaud investira, en tant que partenaire, un espace au cœur de la Maison suisse qui sera installée à l'Ambassade de Suisse de Paris pour les Jeux olympiques 2024. A cette occasion, une œuvre inédite imaginée par l'Ecole cantonale d'art de Lausanne ECAL) sera exposée. Une soirée vaudoise organisée le 27 juillet permettra également de tisser des liens avec la France et faire rayonner le canton.

L'œuvre créée par les étudiants de l'ECAL, Vaud-o-rama, plongera le spectateur dans les multiples facettes du canton de Vaud et permettra de promouvoir son image auprès d'un public varié, d'illustrer sa créativité et sa richesse culturelle, son esprit d'innovation et la qualité de ses hautes écoles. Cet espace proposera une immersion dans une quinzaine d'écrans qui projeteront des images représentant différents atouts du canton : Vaud, terre du sport et de l'olympisme, de la culture, de la formation et de l'innovation.

Alors qu'il abrite le siège du Comité international olympique à Lausanne depuis 1915, cette présence du canton de Vaud à la Maison suisse lors des JO 2024 permettra d'affirmer la place de choix du canton dans l'accueil des fédérations sportives de haut niveau et des organisations sportives internationales.

Une soirée vaudoise organisée le 27 juillet permettra en outre de renforcer les liens déjà étroits entre le Canton et son plus proche voisin français. Elle offrira l'opportunité de faire découvrir produits du terroir et artistes du cru.

Organisée par Présence Suisse, organisme responsable de l'image de marque de la Suisse au sein du Département fédéral des affaires étrangères, la Maison suisse a pour vocation d'offrir un point de rencontre privilégié durant les JO pour faire découvrir la Suisse dans sa diversité, mettre en valeur ses atouts et promouvoir sa place économique www.maisonsuisse.paris.

Afin de faire vivre cette présence vaudoise, plusieurs membres du Conseil d'Etat se

rendront à Paris à l'occasion de la soirée vaudoise. Ainsi la présidente du Conseil d'Etat et conseillère d'Etat en charge des sports, la conseillère d'Etat en charge de l'économie et de l'innovation, la conseillère d'Etat en charge des finances et de l'agriculture, et le conseiller d'Etat en charge de la formation y participeront, avec le chancelier d'Etat, avant d'assister le lendemain, comme le veut la tradition, au repas offert par la Fondation Lausanne capitale olympique au CIO aux fédérations sportives internationales installées dans le canton de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 avril 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DITS, Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat, [021 316 45 14](tel:0213164514)

Michel Staffoni, chancelier d'Etat, [021 316 41 51](tel:0213164151)